

On se reconcentre sur l'essentiel ?

Les simples citoyens sont les seuls à être à la fois capables et légitimes pour écrire une constitution digne de ce nom :



POURQUOI RÉÉCRIRE LA CONSTITUTION ? (1÷4) : « Les constitutions du monde, pour l'instant, nous tiennent À L'ÉCART »

POURQUOI NE VOULONS-NOUS PAS RÉÉCRIRE LA CONSTITUTION ? $\frac{2}{4}$ « Qu'est-ce qui manque à cette idée forte, cette CAUSE COMMUNE de l'humanité, pour se répandre plus rapidement ? »

ATELIERS CONSTITUANTS : COMMENT RÉÉCRIRE LA CONSTITUTION ? (3÷4)

[ÉMANCIPATION] ET SI NOUS RÉÉCRIVIONS LA CONSTITUTION ? Vidéo 4/4

Mille mercis aux jeunes gens d'Inform'Action à Toulouse ☐

Faites passer ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce rappel :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155968749862317>